

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG



**REBELIÓN EN
SRI LANKA
VER PÁGINA 4**

Jóvenes Sudafricanos Desempleados Construyen el PCOI en los Distritos Fabriles **OBREROS INDUSTRIALES: CLAVES PARA LA MOVILIZACIÓN HACIA EL COMUNISMO**

GQUBERHA (Puerto Elizabeth, Sudáfrica), 29 de mayo— “Si hacen su trabajo todos los días, como yo manejo mi taxi todos los días, la gente los va a escuchar”, dijo el taxista de una camioneta que transporta obreros a las fábricas. “Los patrones les mienten; ustedes les están diciendo la verdad a los obreros”.

Este chofer había recibido *Bandera Roja* una semana antes, cuando estábamos repartiendo periódicos en las grandes fábricas. Más de siete mil trabajadores industriales se concentran en esta Zona Económica Especial Coega, financiada por el imperialismo chino.

Si bien todos los trabajadores y jóvenes son importantes en organizar nuestra lucha directamente por una sociedad comunista, los obreros industriales enfrentan en carne viva en las fábricas la brutalidad del sistema por medio de la explotación.

“Los trabajadores industriales son clave para luchar contra los patrones y su sistema porque sin ellos no hay plusvalía ni ganancias”, dijo un camarada.

Bajo el capitalismo, los obreros industriales desarrollan odio de clase y solidaridad de clase en la lucha de clases. Esto los hace más abiertos al comunismo y claves en la lucha revolucionaria para lograrlo. Los patrones lo saben y trabajan para ganarlos al fascismo. Los comunistas debemos confrontar eso.

El conductor que conocimos estaba esperando a sus pasajeros donde muchos otros taxistas esperan a los pasajeros cuando hay cambio de turnos. Él dijo: “El rico es cada vez más rico, y el resto de nosotros somos más pobres cada día”.

La manera perfecta de presentar cómo podemos llegar al comunismo donde no hay ricos y pobres. Leyó cuidadosamente *Bandera Roja*, intercambió información de contacto e incluso retrasó a los pasajeros para poder hablar con nosotros sobre el comunismo.

Construyendo el PCOI: De las Fábricas a los Barrios

Nuestra confianza creció a medida que aprendimos de nuestra experiencia.

Tuvimos una buena distribución de *Bandera Roja* en la planta de Volkswagen en Puerto Eli-

zabeth. La planta VW, la más grande de VW en África, emplea a unos cuatro mil obreros y produce más de 100,000 automóviles Polo VW para exportar principalmente a Europa. Cada uno de nosotros hizo contactos sólidos. Un camarada conoce a un trabajador de VW que también recibe *Bandera Roja*. Sabemos que ganar a estos obreros requerirá una lucha ideológica constante. Continuaremos visitando estas áreas industriales.

Dos camaradas más jóvenes tomaron la iniciativa y le mostraron a un nuevo camarada cómo llegar a las masas con *Bandera Roja*. Cada camarada reconoció a obreros que conocían de su municipio. Una trabajadora de Isuzu le dijo a un camarada que sabía cómo él podía solicitar empleo en Isuzu.

“Si pudiera conseguir empleo en Isuzu, sería muy beneficioso para nuestra lucha por ganar a los obreros y tratar de crear una base interna”, comentó el camarada.

Visitamos la casa de un obrero que quería venir a nuestra reunión semanal pero no pudo contactarnos. Trajo a otro obrero que estará en la reunión con nosotros la próxima semana. La comunicación telefónica en los municipios es difícil porque las conexiones no son buenas y comprar tiempo para hablar es caro. Un camarada

mayor se ha puesto en contacto con siete compañeros, incluidos los obreros de Isuzu, y planea reunirse con ellos.

Más tarde visitamos otra fábrica de propiedad china que emplea principalmente a trabajadores de otros países. Hicimos contactos con trabajadores de Zimbabue y Kenia. Esperábamos encontrar a otros obreros durante la hora del almuerzo, pero el dueño de la fábrica no siempre les permite ir a almorzar. Él sabe que algunos obreros no tienen documentación legal y por lo tanto no lo denunciarán por encerrarlos.

Nuestro objetivo es trabajar con los contactos que hicimos en esta fábrica para que puedan distribuir *Bandera Roja* individualmente a otros obreros. Otro camarada enviará *Bandera Roja* electrónicamente a sus compañeros de trabajo.

Avanzando con la *Bandera Roja*

Camaradas desempleados realizaron estas movilizaciones. Calculamos que distribuimos más de dos mil ejemplares de *Bandera Roja*. Sabemos que somos el único Partido que da una perspectiva comunista a los trabajadores.

Veinticinco jóvenes trabajadores, en su mayoría desempleados, disfrutaron de un braai (barba-

Ver OBREROS INDUSTRIALES,

Página 4

EDICIÓN VOL 13 #7 DEL 1 AL 22 DE JUNIO DEL 2022

ADENTRO:

CONSTRUIR COLECTIVOS COMUNISTAS PARA DERROTAR LA VIOLENCIA RACISTA DEL CAPITALISMO, PÁGINAS 2/6

LUCHANDO CONTRA EL FASCISMO DESDE EL SALVADOR HASTA FILIPINAS, PÁGINA 3

EL COMUNISMO ACABARÁ CON LA MISOGINIA Y EL SEXISMO, PÁGINA 5

TRABAJADORES, SOLDADOS, MARINEROS: DERROTAR A TODOS LOS IMPERIALISTAS CON LA REVOLUCIÓN COMUNISTA, PÁGINA 8

La Policía Existe Para Oprimir Nuestra Clase

CONSTRUIR COLECTIVOS DEL PCOI PARA DEFENDER NUESTRAS COMUNIDADES Y LUCHAR POR EL PODER OBRERO COMUNISTA

LOS ÁNGELES (EE. UU.), 30 de mayo— “Si la policía no tiene el deber de protegerte, entonces el único punto de su existencia es usarse en tu contra”, dice un meme que Mabel publicó en Facebook.

“Finalmente”, escribió, “alguien entiende lo que estoy diciendo”.

El 11 de mayo, un adolescente supremacista blanco condujo doscientas millas para asesinar a diez compradores negros, en su mayoría ancianos, en una tienda de comestibles de Búfalo, Nueva York. El 15 de mayo, un hombre armado mató a una persona e hirió a otros cuatro feligreses taiwaneses-estadounidenses en Laguna Woods, CA. Y el 24 de mayo, un adolescente armado asesinó a diecinueve niños, en su mayoría latinos, y a dos maestros en una escuela primaria en Uvalde, Texas.

Cuando llegaron noticias sobre Uvalde, la conmoción y el horror se convirtieron en furia. La policía había pasado más de una hora fuera de la escuela, acurrucada en los pasillos, mientras los niños llamaban frenéticamente al 911. La policía esposó a los padres y los amenazó con pistolas Taser para evitar que rescataran a sus hijos. Parece que, finalmente, un padre entró con una escopeta y puso fin al asedio.

“Deberíamos aprender de las autodefensas en Guerrero, México”, dijo Yaxkin. “La comunidad podría defenderse. Estoy pensando que mi tía y yo, por ejemplo, podríamos ir a la escuela primaria local. Sería el comienzo de la organización de la comunidad para la autodefensa. Es una práctica social indígena confiar en nosotros mismos y en

nuestros vecinos. Nunca hemos podido confiar en el opresor para protegernos”.

Cuando las masas pierden la confianza en que el gobierno las protegerá y empiezan a tomar el asunto en sus propias manos, estamos al borde de una situación revolucionaria. A medida que esto se generaliza, el próximo paso es un plan y una visión. Aquí es cuando la clase trabajadora necesita un Partido para organizar la lucha y planificar la nueva sociedad, un mundo comunista sin opresores, donde podremos protegernos unos a otros.

Mabel continuó: “Las comunidades hacen un trabajo mucho mejor para mantenerse a salvo que las personas a las que se les PAGA para ‘proteger y servir’. Especialmente si solo entran corriendo al edificio para salvar a sus propios hijos”.

“He estado entumecida y triste desde Búfalo”, agregó Margaret. Todo esto “me acaba de enojar increíblemente y refuerza mi creencia de que necesitamos ‘alternativas a la policía’”.

Policías Escolares Atacan a los Estudiantes en Vez de Protegerlos

En 1999, dos pistoleros adolescentes mataron a trece estudiantes e hirieron a otros veinte en la escuela secundaria Columbine en Colorado. Ahora, niños de hasta cinco años participan en simulacros de tiradores activos mientras las escuelas despiden a trabajadores sociales y psicólogos y contratan policías escolares.

Más de 10,000 policías escolares contratados desde Columbine no han detenido un tan solo tiroteo en las escuelas. En cambio, arrestaron a más de un millón de niños, en su mayoría negros y latinx, por problemas de comportamiento rutinario.

Así es como las familias de clase obrera en EE. UU., especialmente las familias negras y latinas, ven hoy día al capitalismo en declive. Ancianos abatidos en la



México, Guerrero: Grupo comunitario de autodefensa
Leer más en: icwpredflag.org/BR/BR030614.pdf

tienda de comestibles. La fórmula para bebés no está disponible a ningún precio. Los policías escolares arrestan a los niños por usar una sudadera con capucha, pero no pueden protegerlos de un tirador en la escuela. Y si decides por alguna razón que este no es el momento de dar a luz a un bebé, en muchos estados, puedes ser arrestada.

Construyamos Colectivos Comunistas para Sobrevivir, Defender y Luchar por el Poder Obrero Comunista

Las masas han respondido con valentía y colectividad. En Laguna Woods, un invitado desarmado arremetió contra el pistolero. Lo derribó a costa de su vida y la congregación sometió y ató al asesino.

Después de la masacre en Búfalo, la única tienda de comestibles de la comunidad cerró. Los vecinos organizaron la distribución comunitaria de alimentos.

En Uvalde, los padres lucharon contra la policía. Una mujer saltó el cerco de la escuela para rescatar a sus hijos y los de sus vecinos.

Al igual que las organizaciones de autodefensa en Guerrero, México, grupos de trabajadores negros armados como los Diáconos para la Defensa durante el Movimiento por los Derechos Civiles de EE. UU. y otros, muestran que las masas pueden organizarse y se organizarán para apoyar y defender a sus comunidades.

Organizando para el comunismo significa construir colectivos que luchen por la supervivencia ahora y por el poder en el futuro. Dependiendo de las circunstancias, debemos organizar colectivos que apoyen y defiendan a las comunidades en las que vivimos. Los gobernantes no lo harán. Sus fuerzas policiales protegen el poder y la propiedad de los capitalistas, mientras lanzan ataques genocidas contra los trabajadores negros y latinos. Depende de nosotros proteger a nuestra clase.

Los colectivos que construimos ahora algún día estarán posicionados para luchar por el poder. Para pelear las batallas que conducirán a la construcción de una sociedad comunista.



A finales de la década de 1960, el Partido Pantera Negra para la Autodefensa, que portaba abiertamente Magnum .357 legales, escopetas calibre 12 y pistolas calibre .45, seguía a la policía de Oakland y documentaba su mala conducta racista y su brutalidad. En 1967, entraron al edificio estatal de California y anunciaron: “Ha llegado el momento de que los negros se armen”. Esto asustó tanto a los politiqueros que aprobaron la Ley Mulford, apoyada por la Asociación Nacional del Rifle, que prohibía el porte abierto de armas de fuego cargadas. Este fue el comienzo de las leyes modernas de control de armas en los Estados Unidos.



Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera
 Nuevo E-mail: icwp@nym.hush.com
 Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag
 Escribir a: PMB 362
 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

USANDO BANDERA ROJA PARA CONSTRUIR NUEVAS CÉLULAS COMUNISTAS

EL SALVADOR—Durante la pandemia me sentí como que entramos a un estancamiento en el trabajo de ganar a las masas al comunismo. Leía el periódico en línea. No nos veíamos con los camaradas, nos llamábamos por teléfono y de esa forma nos informábamos sobre la situación de los camaradas de la fábrica, así pasamos el primer año de pandemia.

Para el 2021, opté por reunirme con mi familia y algunos amigos y hablamos del comunismo. Luego compartí el periódico del PCOI. Reparto 7 **Bandera Roja** con familiares y les propuse compartir en grupo familiar las lecturas comunistas.

Llevábamos varios meses reuniéndonos, cuando estábamos entrando en calor con las ideas comunistas aparece el régimen de excepción. Suspendimos las reuniones por casi dos meses, las hemos retomado hace dos semanas, porque el lugar donde nos reunimos es bajo unos árboles al aire libre y policías y soldados

ocuparon por varios días ese lugar en varias ocasiones.

Ahora de nuevo, nos reunimos alrededor de 8 a 19 personas, esto es todos los domingos. También comparto el periódico con dos amigos, a ellos les doy un periódico y ellos comparten la lectura. También he logrado contactar un amigo médico que había perdido contacto por la pandemia y hoy nos volvemos a encontrar, le envié el periódico con otra persona.

En las reuniones hablamos del comunismo, como consideramos que puede ser la vida sin usar dinero, de producir lo que necesitamos, no para ganancias para nadie, donde no habrá patronos que se estén enriqueciendo.

Uno de los amigos lectores pregunto: ¿qué hacen los sindicatos en favor de los trabajadores? ¿Los sindicatos están de acuerdo con el comunismo?

Mi respuesta fue que nunca los sindicatos han

estado, ni estarán luchando por la clase trabajadora, ellos negocian con los patronos a espaldas de los obreros y obreras. Hacen sus negocios y salen favorecidos los directivos más altos de los sindicatos, luego salen diciendo a la clase trabajadora los acuerdos que se toman y diciendo que es lo único que se puede lograr, a veces nada, pero ellos ya han recibido su beneficio. Ellos no luchan para eliminar la explotación.

El camarada lector dice: entonces ellos nunca luchan por los trabajadores, no hay que apoyarlos en nada, nosotros los trabajadores debemos seguir ganando a más personas hasta lograr romper este capitalismo y que llegue de una vez el comunismo.

Concluimos que solamente el comunismo liberará a la clase trabajadora de la explotación capitalista.

Camarada

Las Crecientes Protestas contra el Fascismo en las Filipinas

CREAN MÁS OPORTUNIDADES PARA ORGANIZAR POR EL COMUNISMO EN TODO EL MUNDO

27 de mayo—En todo el mundo está surgiendo una nueva generación de jóvenes filipinos y sus camaradas. Están indignados por el anterior régimen fascista de Duterte y ahora, aún más, por la elección de Ferdinand (“Bongbong”) Marcos Jr. Muchos de sus padres lucharon duramente contra el régimen sanguinario y corrupto de Ferdinand Marcos Sr.

Estas familias de la clase dominante no “resurgieron” como informan algunos. Siempre han estado ahí, ilesos del escándalo y reforzados por el capitalismo y el imperialismo.

El régimen fascista de Marcos Sr. gobernó de 1965 a 1986, apoyado por el imperialismo estadounidense. Su política de exportación de mano de obra envió a los filipinos por todo el mundo para ser superexplotados como mano de obra barata. Doce millones de filipinos, alrededor del 10% de la población, se encuentran en esta diáspora. La mayoría están en los EE. UU., Arabia Saudita, Canadá, los Emiratos y Japón.

Las rebeliones antiimperialistas han sacudido Filipinas desde que el Tratado de París de 1898 pusiera fin a la guerra entre EE. UU. y España y entregara el control de las Filipinas, Puerto Rico y Guam a EE. UU. Hay largas conexiones históricas entre las luchas en Puerto Rico y las Filipinas.

Una guerra civil de cincuenta años que comenzó a principios del régimen de Marcos, Sr. todavía hace estragos en el campo filipino. La gente dice que ha costado un millón de vidas. Muchos de los rebeldes se identifican como comunistas.

Daniel, un joven activista filipino en Seattle (EE. UU.), conoció a **Bandera Roja** el Primero de Mayo. Sacó tiempo del trabajo, la familia y los compromisos políticos para reunirse con los camaradas del PCOI. Él “apreció el énfasis en el comunismo” en el reporte en **Bandera Roja** del 1° de Mayo en Seattle. Preguntó qué hace el PCOI internacionalmente para hacer avanzar la revolución comunista.

Daniel y otros están particularmente interesados en los desarrollos recientes en El Salvador. Duterte usó las pandillas como excusa para intensificar la opresión y ampliar los ataques contra revolucionarios e incluso reformistas, forzando a muchos a la clandestinidad. Los gobernantes filipinos etiquetan como “terroristas” — incluso a las personas religiosas que organizan escuelas

para niños indígenas — y los masacran.

Así es como Bukele utilizó la violencia de las pandillas como excusa para instituir el estado de emergencia en El Salvador y consolidar su poder. Prohibió las reuniones masivas, amenazó con encarcelar aquellos que se manifestaran y marcharan el Primero de Mayo de este año, ¡la marcha tomo lugar de todos modos!

Los gobernantes de ambos países se alían de manera oportunista con China o Estados Unidos (o ambos) según la dinastía que esté en el poder y las condiciones de la rivalidad interimperialista. Quienquiera que esté en el poder, los ataques brutales y mortales contra la clase obrera y la juventud.

Confiemos en la Clase Obrera Internacional, No en los Polítiqueros Estadounidenses

En Seattle, una amplia coalición protestó contra Marcos Jr. Algunos grupos piden elecciones “libres” de intervención extranjera. Otros se enfocan en construir una conciencia revolucionaria. Un grupo enfatiza el potencial revolucionario de la sociedad filipina. Daniel y muchos otros abrazan un movimiento comunista mundial.

Los activistas han presionado a un congresista local para que introduzca la Ley de Derechos Humanos de las Filipinas (PHRA). Esperan usarla para evitar una mayor intromisión de Estados Unidos en el ejército filipino. El ejército ha atacado a los filipinos que se pronuncian en contra del gobierno y atacan a la clase trabajadora.

En 2018, el Congreso de EE. UU. aprobó una ley similar para prohibir la ayuda al batallón ucraniano Azov, abiertamente neonazi. Hoy, el régimen de Biden llama “héroes” al Batallón Azov y canaliza millones hacia ellos.

Nunca podemos confiar en los polítiqueros capitalistas. Confiar en ellos promueve la ilusión de que los trabajadores y los jóvenes

pueden presionar a este sistema para que brinde una vida digna a las masas. Hay un largo historial que demuestra que esto no es cierto.

La lucha por el comunismo necesita más revolucionarios dispuestos a luchar directamente por las ideas comunistas. Nuestra estrategia de movilizar a las masas directamente para el comunismo es atractiva para muchos, incluido Daniel.

Confiar en la clase obrera internacional significa que debemos llegar a más gente con nuestras ideas comunistas y construir relaciones comunistas con ellos. Daniel nos preguntó que cuántas personas leen **Bandera Roja**. Miles lo hacen ahora, electrónicamente o en forma impresa.

Estuvimos de acuerdo en que debemos hacérselo llegar a muchos más amigos en los EE. U., en las Filipinas y en todo el mundo que apreciarían nuestra audaz promoción de la política comunista.

Necesitamos desarrollar más organizadores comunistas internacionales para nuestra clase obrera internacional. Las reuniones locales y los eventos sociales/políticos y las reuniones internacionales en Zoom del PCOI son de gran ayuda.

Cimentemos las relaciones para avanzar en nuestro objetivo compartido de la revolución comunista internacional. ¡Construyamos el Partido Comunista Obrero Internacional en todas partes!

Invitamos a todos los lectores de **Bandera Roja** a ayudar con estas tareas - como puedan y dondequiera que estén.



Insurgentes filipinos confrontan la ocupación estadounidense después del Tratado de París de 1898

EL COMUNISMO USARÁ LA TECNOLOGÍA PARA SATISFACER LAS NECESIDADES OBRERAS, NO PARA CREAR DESEMPLEO MASIVO

SUDÁFRICA, 23 de mayo—El desempleo masivo está devastando aquí la vida de comunidades enteras. Si se cuenta a las personas que han desistido de buscar trabajo, el 46% de la fuerza laboral está desempleada. Dos tercios de los jóvenes (de 15-24 años) están desempleados. La gente tiene hambre. La gente tiene miedo. La gente está enojada.

Khwezi (no su nombre real) es un obrero negro de 38 años. Ha trabajado durante ocho años para una empresa estadounidense, Huggies, que fabrica pampers. Hasta el año pasado, en su unidad trabajaban 102 hombres, divididos en diez equipos. Sus tareas eran cortar, estampar, pegar, ensamblar y enviar.

El año pasado hubo un despido masivo en su unidad de producción. “En 2021, los patrones nos dijeron que no estábamos alcanzando nuestros objetivos”, nos dijo Khwezi. “Dijeron que, si no mejoramos, tendríamos despidos”.

Los obreros estaban muy nerviosos, ya que la mayoría trabajaba para un contratista que les cobraba hasta la mitad de su salario. No tenían seguridad, ni vacaciones pagadas, ni servicios médicos. Efectivamente ganaban menos del salario mínimo diario. Todos ellos caminaban al trabajo desde un municipio lejano porque no podían pagar el transporte.

“Los patrones dijeron que iban a actualizar toda nuestra unidad, lo que facilitaría nuestras tareas y mejoraría la eficiencia”, continuó Khwezi. “Todos entendieron que eso significaría más trabajo para algunos de nosotros y muchos trabajadores perderían su trabajo. Cuando las nuevas máquinas entraron en la línea de producción, pidieron a diez trabajadores que asistieran a una ca-

pacitación especializada. Nos dimos cuenta de que estaban despidiendo a los otros noventa obreros y que los restantes íbamos a ser la nueva unidad.

“La nueva máquina automatizada que manejo produce 1000 pampers por minuto. Todas las tareas son realizadas por 10 obreros en lugar de 100 obreros. Las máquinas requieren una sola persona para operar todo, desde el corte hasta el envío”.

Este fenómeno viene ocurriendo desde hace cientos de años, desde que el sistema capitalista echó raíces. Los patrones necesitan más ganancias. Compiten con otros capitalistas. Esto los obliga a crear eficiencia, velocidad y automatización para reducir el costo de producción.

Esto requiere que los patrones inviertan más en maquinaria que reemplaza a los obreros. Y dado que solo los obreros crean ganancias, para que 10 obreros produzcan más ganancias que los 100 obreros de antes, los patrones tienen que expandir grandemente su tajada del mercado, destruyendo así directamente a sus competidores y causando aún más despidos.

El capitalismo está actualmente en crisis. Ha producido enormes fuerzas y eficiencia para crear mercancías en enormes cantidades. Pero en lugar de que los obreros nos beneficiemos del fruto de nuestro trabajo, los patrones han creado condiciones de despidos masivos. La necesidad de aumentar las ganancias causa que la tasa de ganancias decaiga. Esto socava todo el sistema capitalista. Termina en despidos racistas en todo el mundo. Enfrenta a los obreros contra obreros.

Solo cuando los obreros se apoderen de los medios de producción de los patrones podremos liberar a la clase obrera de la esclavitud asal-

riada. Debemos unir a los trabajadores empleados con los desempleados en nuestro objetivo común de aplastar el capitalismo y crear una sociedad comunista.

En una sociedad comunista, libre de explotación, el fruto de nuestro trabajo enriquecerá a la humanidad entera conforme construyamos basándola en satisfacer nuestras necesidades. El cuidado de la salud, la vivienda y la educación descansarán sobre esa nueva base. ¡No más racismo, desempleo, hambruna, violencia pandilleras ni guerras por las ganancias de los capitalistas!

Llevamos este mensaje a las masas hambrientas y enojadas para reclutarlas para nuestro Partido.



Sudáfrica, 2022

OBREROS INDUSTRIALES

De página 1

coa) y una reunión animada y políticamente aguda que concluyó este proyecto e inició su próxima etapa.

Si distribuimos constantemente **Bandera Roja**, visitamos a los obreros industriales y los convencemos de que ingresen al PCOI, podremos influir en miles de obreros industriales para que luchen por una sociedad comunista sin patrones capitalistas. Este trabajo debe comenzar con desarrollar más organizadores comunistas y la formación de un núcleo como los camaradas que han mostrado el camino a seguir.

Tomaremos en serio la sugerencia del taxista y lucharemos para continuar nuestro trabajo, no solo por unas pocas semanas, sino regularmente. El materialismo dialéctico afirma que “el cambio cuantitativo conduce al cambio cualitativo”. Periódico por periódico, visita por visita, debemos movilizar a la clase obrera de todo el mundo para tomar el poder por medio de una revolución comunista.

Los Obreros Necesitan el Comunismo del PCOI, No el Socialismo del PCSA

En Strundale, un centro automotriz, cuando mencionamos “comunismo”, algunos obreros estaban confundidos. Pensaron que representábamos al Partido Comunista de Sudáfrica (PCSA). Les explicamos la diferencia. El PCSA se alía con el gobernante Congreso Nacional Africano, cuyos líderes se encuentran entre los propietarios de las mismas empresas que explotan diariamente a los obreros.

SACP aboga por una sociedad socialista donde el gobierno reemplaza a los patrones individuales para controlar los medios de producción sin reemplazar el sistema salarial. Pero las personas que ejercen el control reciben privilegios especiales, y esto crea una nueva clase dominante. Por el contrario, como Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) luchamos por una sociedad sin clases.

Un obrero de otra zona industrial también pensó que representamos al PCSA. Vio la palabra comunismo y dijo: “Los he estado buscando, ¿cuánto es la

cuota de inscripción?” Un camarada le explicó que no éramos el PCSA sino el PCOI.

Estamos luchando directamente por el comunismo, una sociedad donde los medios de producción serán propiedad y estarán controlados por la clase obrera. Una sociedad donde los obreros contribuirán según su capacidad y se beneficiarán según sus necesidades. Nos dio su número telefónico y seguiremos luchando con él para que ingrese a nuestro Partido.

Tres mujeres tomaron Bandera Roja en Perseverancia, otra zona industrial. Uno comenzó a hojearlo y luego dijo: “No quiero oír de política porque hace que la gente tenga hambre. Querrán que protestemos y perdamos nuestros empleos”.

Un camarada explicó que no somos un partido electoral ni un sindicato, y no estamos diciendo que deben protestar y perder sus trabajos. Queremos que se unan al PCOI para luchar por un mundo sin patrones que los despiden para reducir los costos de producción y maximizar sus ganancias. Una sociedad donde el hambre no será una preocupación.

SRI LANKA: ENFURECIDAS PROTESTAS MUESTRAN NECESIDAD DE ORGANIZACIÓN COMUNISTA

1 de junio— Las masas airadas en Sri Lanka protestan por la peor crisis económica en décadas. Han atacado oficinas y casas de los abiertamente corruptos gobernantes capitalistas. Los precios de los alimentos se están disparando en esta nación insular del Océano Índico. El agua y el combustible escasean.

La electricidad funciona solo unas pocas horas al día. La violencia insurreccional masiva en Sri Lanka presagia una creciente rebelión mundial contra la esclavitud asalariada. Los comunistas debemos reclutar en todas partes organizadores de masas para el PCOI para transformar esta tormenta en una revolución comunista.

Los camaradas en Chennai, India, que está cerca de Sri Lanka, están distribuyendo **Bandera Roja** masivamente a los trabajadores jóvenes. Muchos en Chennai tienen amigos o parientes en Sri Lanka.



LA REVOLUCIÓN COMUNISTA TERMINARÁ CON LA MISOGINIA Y EL SEXISMO DEL CAPITALISMO

SEATTLE (EE. UU.), 14 de mayo— “¿Periódico comunista? Dame uno. Aquí hay una donación”. Cientos de personas nos dijeron esto mientras distribuíamos *Bandera Roja* en una manifestación de miles de personas por el derecho al aborto.

La Corte Suprema de los Estados Unidos amenaza con revocar su decisión en 1973 del caso Roe versus Wade que declaró el derecho constitucional de una mujer a terminar su embarazo. Manifestaciones y marchas en todo Estados Unidos están protestando este cambio.

Los camaradas del PCOI en Seattle y Los Ángeles asistieron con *Bandera Roja* y nuestro folleto “*La Lucha Comunista Contra el Sexismo*”. Muchos manifestantes dieron la bienvenida a nuestro mensaje de que solo la revolución comunista puede acabar con la misoginia (odio a las mujeres) capitalista, así como con el racismo, la xenofobia y todo lo que el capitalismo usa para dividir a los trabajadores.

El capitalismo coloca la responsabilidad de la crianza de los hijos en las mujeres individuales y sus familias inmediatas. Las personas embarazadas en todo el mundo se enfrentan a decisiones difíciles. Quienes no tienen acceso a los recursos para criar a sus hijos, o a métodos anticonceptivos asequibles y seguros y al aborto legal, a menudo solo tienen la alternativa desesperada de un aborto ilegal e inseguro. El ataque al aborto es un ataque a la salud de las mujeres de procedencia obrera y otras mujeres pobres en todo el mundo.

Pero en una sociedad comunista, la economía no tendrá ningún papel en la decisión de abortar. Debido a que no habrá dinero, nadie tendrá que preocuparse por el costo de criar a un niño. Compartiremos colectivamente la responsabilidad de alimentar, vestir, educar y amar a nuestros hijos. Todos tendrán acceso a la mejor atención médica, incluida la salud reproductiva.

El mayor error que cometieron los compañeros de Seattle en el mitin fue no hacer ningún contacto, a pesar de que distribuimos cientos de Ban-

deras Rojas y casi 100 folletos. Habíamos subestimado tanto el tamaño como el entusiasmo de la multitud. Nos tomó demasiado tiempo concentrarnos en nuestra tarea principal como organizadores comunistas: conocer gente, intercambiar información y, por lo tanto, crear una oportunidad para conocerlos, luchar con ellos y convencerlos de ingresar al PCOI.

Al principio, tratamos de distribuir *Bandera Roja* hablando solo del análisis comunista del sexismo en la edición que estábamos distribuyendo. Pero muchos manifestantes no querían limitarse a eso. Estaban muy abiertos a discutir las muchas formas en que el capitalismo oprime a toda la clase trabajadora. Y lo más importante, cómo el comunismo puede acabar con estos horrores. Dieron la bienvenida a nuestro internacionalismo comunista.

Dos mujeres jóvenes levantaron el puño para que les tomaran una foto para *Bandera Roja*. Les complació recibir un periódico comunista y leer sobre lo que el Partido estaba haciendo en todo el mundo. Luego posaron para otra foto con el panfleto contra el sexismo.

“No sabía que esto estaba pasando en El Salvador”, dijeron muchos sobre el artículo de primera plana. Allí querían leer sobre la lucha comunista contra el fascismo. Un amigo dijo: “Veo que el Partido Republicano está ansioso por copiar las leyes de El Salvador sobre el envío de mujeres a prisión por abortos espontáneos”.

Algunos jóvenes estaban allí con padres o abuelos que contaban historias sobre luchas en torno al derecho al aborto y otros temas de sexismo en las décadas de 1960 y 1970. Una mujer dijo que su abuela le habló sobre las marchas con los comunistas en la ciudad de Nueva York cuando era joven. Otra dijo que con mucho gusto aceptaría el periódico, ya que los suegros de su hijo pensaban de todos modos que ella era comunista.

Discutimos cómo ningún “derecho” está nunca a salvo bajo el capitalismo. Cualquier cosa que



Seattle: Protesta Por el Derecho al Aborto

beneficie a los patrones capitalista está a la orden del día. Muchos temen que el matrimonio homosexual será el siguiente.

Lecciones: Tener suficiente literatura todos. Abordar a todo mundo - las personas a las que has estereotipado pueden sorprenderte. Pídele información de contacto a cualquier persona amistosa. Si no quieren intercambiar su información, al menos dales la nuestra.

El capitalismo está en serios problemas. Es nuestra responsabilidad aprovechar esto en cada oportunidad. La ira de la gente que nos rodea, dondequiera que estemos, puede convertirse en internacionalismo comunista y en la lucha por hacer una revolución.

Debemos difundir nuestro mensaje a través de *Bandera Roja* y hacer que nuestro objetivo sea obtener información de contacto y darle seguimiento rápidamente. La gente tiene hambre de nuestro mensaje.

DOMINGO Y VIERNES: APRENDIENDO DE LA HISTORIA DEL ACTIVISMO DE LOS OBREROS FILIPINOS

Silme Domingo y Gene Viernes fueron asesinados dentro de la sede del ILWU (sindicato de los estibadores) de Seattle (EE. UU.) el 1 de junio de 1981. Ambos obreros filipinos tenían solo 29 años.

Muchos de los que vivíamos en el área de Seattle recordamos ese día con ira y lágrimas. Habíamos luchado contra el racismo y la guerra en las décadas de 1960 y 1970, pero sabíamos muy poco sobre las luchas de los obreros, en su mayoría filipinos y asiáticos, en las fábricas de conservas de Alaska.

Domingo y Viernes se habían conocido siendo adolescentes, trabajando los veranos en las conserveras de Alaska, como lo habían hecho sus padres. Experimentaron condiciones horripilantes y racismo. Trabajaban jornadas de 20 horas con las manos y los pies en agua helada, limpiando y descuartizando salmón con cuchillos largos y afilados.

Cuando no estaban trabajando, se albergaban en barracones destartados sin calefacción, comiendo arroz y cabezas de pescado en comedores separados racialmente. Los obreros y gerentes blancos vivían en dormitorios de una sola habitación y comieron una variedad de alimentos, incluidas frutas y verduras.

De vuelta en Seattle, Domingo y Viernes vie-

ron que los ancianos que habían trabajado durante años bajo estas terribles condiciones tenían muy mala salud. Enojados por este trato abiertamente racista, acudieron a la Comisión Federal de Igualdad de Oportunidades en el Empleo para presentar denuncias de discriminación racial contra varias fábricas de conservas de Alaska. También presentaron varias demandas colectivas.

Cuando el sindicato que les cobraba sus cuotas, Local 37 ILWU, no los apoyó, formaron la Asociación de Obreros de Conservas de Alaska. A ambos obreros se les prohibió efectivamente trabajar en las fábricas de conservas.

Con el apoyo de sus compañeros de trabajo, Domingo y Viernes se convirtieron en líderes de base del sindicato. Lideraron una lucha para poner fin a la forma en que los miembros eran enviados tradicionalmente a empleos mediante la sala del sindicato, donde la mayoría de los compinches del presidente obtenían los empleos. Las pandillas callejeras que controlaban las operaciones de juego en las fábricas de conservas sobornaban al Local 37 para conseguir empleos para sus miembros.

Unos meses después, Domingo y Viernes fueron balaceados dentro de la sede del sindicato. Pero esto no fue solo una lucha sindical. Sus familias tardaron años en probar que el presidente

Marcos de Filipinas ordenó sus muertes y que el corrupto presidente del sindicato y sus gánsteres llevaron a cabo los asesinatos.

Los comunistas sabemos que los obreros no pueden lograr el mundo que necesitamos mediante el sindicalismo o las reformas. Hemos aprendido esto a través de muchos años de lucha.

Domingo y Viernes no eran comunistas. Pero cuando se involucraron con el KDP (Unión de Filipinos Democráticos) y el Movimiento Primero de Mayo, comenzaron a reconocer que el capitalismo era el verdadero enemigo. Ambas organizaciones lucharon contra el régimen de Marcos y la ley marcial en las Filipinas.

El capitalismo es la razón por la que millones de obreros en todo el mundo son asesinados. La policía y los mafiosos aprietan el gatillo, pero están trabajando para los patrones. Para lograr justicia para la clase obrera, debemos movilizar a las masas para luchar por el comunismo.

Contar la historia de la clase obrera internacional es esencial para ganar a los jóvenes a unirse a la lucha.

La mayor parte de la información aquí proviene de Ron Chew, Recordando a Silme Domingo y Gene Viernes: El Legado del Activismo Laboral de los Filipinos Estadounidenses (2012)

ORGANICÉMONOS PARA DERROTAR CON LA REVOLUCIÓN COMUNISTA LA VIOLENCIA DE INSPIRACIÓN IMPERIALISTA

La estudiante de la escuela primaria Uvalde yacía junto a su moribundo compañero de cuarto grado cubierto de sangre. Limpiándose cuidadosamente esa sangre sobre sí misma, fingió estar muerta. Así sobrevivió.

“El capitalismo viene al mundo chorreando lodo y sangre por todos los poros”, escribió Marx hace más de 150 años. Sigue siendo tan violento como siempre, en todo el mundo. Sin embargo, Estados Unidos tiene una sangrienta epidemia única de tiroteos masivos.

¿Por qué los tiradores buscan sembrar el terror en los sitios de interacción comunitaria: supermercados, lugares de culto, escuelas?

La autora Priya Satia señaló la revolución industrial en Gran Bretaña y el desarrollo del imperialismo. En la década de 1700, sus guerras implicaron una violencia masiva sin precedentes. También remodelaron el uso de armas en la vida civil. Por primera vez, escribe Satia, “encontramos a un soldado adolescente dado de baja caminando en el Puente Bristol agitando su mosquete hasta que, sin previo aviso, ‘apretó el gatillo sin querer’ y mató a un joven”.

El Pentágono estadounidense admitió recientemente que ha lanzado 337,000 bombas y misiles en el extranjero en los últimos veinte años, un promedio de 46 ataques por día.

Esta violenta afirmación del poder estadounidense ha destrozado bodas, hogares, mercados, hospitales y escuelas. Ha mutilado y matado a compradores, bebés, niños en edad escolar, trabajadores de organizaciones benéficas y cualquier otra persona lo suficientemente desafortunada como para quedar atrapada en el punto de mira.

El costo doméstico de esta carnicería se puede ver en los implacables ataques al nivel de vida de la clase obrera estadounidense. Los salarios se estancan; las personas se ven obligadas a trabajar más horas; tienen menos días de vacaciones al año y son más fáciles de despedir que sus homólogos de Europa occidental. El 50% inferior de

los asalariados ahora obtiene solo el 1% de la riqueza de la nación.

Los costos sociales incluyen la crisis de los opiáceos, el aumento de las tasas de suicidio y homicidio, el racismo y el sexismo cada vez más abiertos, más accidentes automovilísticos y una expectativa de vida en descenso. Y en las tasas más altas del mundo de asesinatos policiales y encarcelamiento.

Este empobrecimiento de la clase obrera es terreno fértil para que los medios y políticos conservadores y liberales construyan un movimiento fascista.

Tiradores como el joven de 18 años de Búfalo emergen de este clima de violencia imperial en el extranjero y de decadencia implacable en casa. Pertenecía a un grupo organizado de Discord de unos 15 miembros, 6 de los cuales eran cómplices reales de la masacre que conocían los detalles de sus planes unos 30 minutos antes y no hicieron sonar la alarma.

También sucede lo mismo con el joven tirador de Uvalde, pero de otra manera. Los políticos republicanos intentan desviar la protesta sobre los rifles de asalto fácilmente disponibles hablando de salud mental. Pero no hacen nada para crear las condiciones necesarias para la salud mental o los servicios que traten a aquellos con dificultades.

¡Uvalde tenía pocos recursos para intervencio-



Mayo 15—Protesta en Buffalo, NY USA, después del asesinato racista de 10 personas mayormente ancianos negros en un supermercado por un joven supremacista blanco.

nes positivas pero muchos fondos para una fuerza policial de “seguridad escolar” que se escondió en un corredor durante una hora mientras los valientes alumnos de 4º grado elaboraban estrategias para salvarse a sí mismos y a sus compañeros de clase!

Y la autoorganización de los alumnos de 4to grado de Uvalde nos lleva al punto final: la creciente reacción antifascista, anticapitalista. Masivas manifestaciones contra el asesinato racista de George Floyd recorrieron el mundo hace dos años. Más recientemente, ha estallado una ola de huelgas posteriores a la pandemia en los EE. UU. Paros en unas doscientas escuelas protestaron por la violencia con rifle de asalto en Uvalde.

Las masas están en movimiento. El capitalismo, nacido en la brutalidad, no tiene nada que ofrecer excepto más brutalidad. La tarea de la revolución comunista que el PCOI ha comenzado a organizar es construir un mundo con una interacción comunitaria solidaria en su núcleo.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwp@nym.hush.com



México, 15 de mayo--Camaradas reparten cientos de **Bandera Roja** durante la marcha celebrando el Día de los Maestros.

NECESITAMOS COLECTIVOS FUERTES PARA CONTINUAR LUCHANDO EN TIEMPOS HORRIPILANTES

“Realmente vivo en tiempos sombríos!” comienza un poema “A los que vendrán después” por el poeta comunista alemán Bertoldo Brecht. “La inocencia es locura. Una frente sin arrugas denota insensibilidad. El que ríe es porque todavía no ha oído la terrible noticia. ¡Qué tiempos son estos, en que hablar sobre árboles es casi un crimen porque implica silenciar tanta injusticia!”

“Me mezclé entre los hombres en época turbulenta y me rebelé con ellos”, continúa Brecht. “Nuestras fuerzas eran escasas, la meta se hallaba distante y aunque podía distinguirse claramente, me parecía que yo tal vez no la alcanzaría. Así fue transcurriendo el tiempo que me fue concedido en la tierra”.

Encontré este poema por primera vez hace cincuenta y seis años, durante la guerra de Estados Unidos en Vietnam. Me habló entonces como lo hace ahora: de los horrores del capitalismo y el desafío de luchar por un mundo comunista.

Lo comparto con mis camaradas esta semana porque definitivamente estamos vi-

viendo tiempos horribles. Cualquiera que no sienta dolor por las muertes que sufre nuestra clase, desde Yemen hasta Tigray y Ucrania, desde Port Elizabeth hasta Buffalo y Uvalde, es verdaderamente insensible. Y no debemos volvernos insensibles al dolor de nuestra clase.

Pero si nuestra sensibilidad nos inmoviliza, no podremos luchar para acabar con los horrores del capitalismo.

Un camarada más joven me envió un mensaje de texto: “Definitivamente no estoy inmovilizado por las tragedias que acaban de pasar. Estoy usando mi dolor y mi ira para seguir luchando por un mundo que no reprima a las masas”.

Debemos continuar la lucha, pero no podemos continuar esa batalla solos. El capitalismo nos enseña a “poner pecho”, a guardarnos nuestros problemas y a continuar, hasta que ya no podamos más.

Los comunistas sabemos que debemos construir colectivos fuertes que se apoyen mutuamente en esta lucha. Ponte en contacto con tus amigos y camaradas. Comparte tu dolor y renueva tu dedicación a luchar por un mundo comunista.

Un camarada

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwp@nym.hush.com

¿POR QUÉ ES TAN IMPORTANTE IR A LA MARCHA DEL 1 DE MAYO?

España—El 1 de Mayo, después de la marcha, el hijo de mi pareja, un joven de 15 años nos preguntó, ¿por qué era tan importante salir a la calle?, por primera vez él experimentaba participar en una marcha.

En la cena hablamos sobre las luchas obreras de los campesinos en El Salvador en el 1932, hasta la formación de los movimientos armados en la guerra civil en los años de 1980.

Le contamos que antes las jornadas laborales eran de más de 8 horas, que al igual que ahora los patronos solo se interesan por las ganancias que los trabajadores generamos. Y que gracias a las luchas obreras conocemos vacaciones, y algunas otras prestaciones que antes no existían. Hablamos de la historia de los obreros en Chicago y su lucha por las jornadas de trabajo de 8 horas. Él quedó admirado con esas historias de luchas obreras.

¿Pero, es necesario que exista tanta violencia para conseguir cambios para mejorar las condiciones de los trabajadores? Y si ya se habían conseguido esas metas ¿por qué seguir saliendo a la calle a manifestarse?

La violencia viene porque la maquinaria que usa el sistema como la policía o los politiqueros haciendo leyes que favorezcan a los ricos y poderosos nos obligan a defender nuestros derechos y que los patrones jamás estarán de parte de las masas.

La construcción de un sistema comunista es una lucha que tenemos que llevar como familia y ser parte del Partido Comunista Obrero Internacional es como podremos llevar a cabo ese objetivo.

Las prácticas comunistas como ayudarnos colectivamente en las tareas del hogar son muestras de que podemos construir un mundo mejor. Lavar los platos no solo es una tarea que tiene que hacer mamá.

“¡Ahora entiendo más, y creo que hay razones de mucho peso para que el partido crezca y para que luchemos para cambiar el mundo! Creo que antes estaba siendo demasiado conformista”, nos dijo.

Para que este mundo cambie tenemos que difundir las ideas comunistas masivamente y así preparar a los trabajadores dialécticamente para una cercana futura lucha y derrocar al sistema capitalista.

Como familia somos el colectivo en donde empieza la lucha y tenemos que transmitir esas ideas. Empezamos derrotando al sexismo y aseguramos la supervivencia del partido en cantidad y sobre todo en calidad.

Familia de Camaradas en España



LUCHANDO POR UN MUNDO MEJOR

EL SALVADOR—Soy una trabajadora de la fábrica y simpatizante del Partido Comunista Obrero Internacional.

En el 2018 un amigo y compañero de trabajo me habló sobre el partido, pero luego nos cambiaron de área y ya no tuvimos comunicación. Al pasar los años nos reencontramos y volvimos a platicar sobre **Bandera Roja**. Le pregunté si todavía se reunía con los miembros del partido y me dijo que si y que habían cre-



El Salvador 1 de Mayo 2022

ado células de reunión donde compartían el trabajo organizado.

Me invitó a una de sus reuniones y me ha gustado bastante, estoy muy motivada a continuar.

En las reuniones me he llevado muchas experiencias que me han ayudado a pensar diferente, a luchar por un mundo mejor.

Soy nueva en la lectura del periódico y quiero seguir conociendo ideas comunistas. Ya las trabajadoras de las maquilas estamos cansadas de las discriminaciones y trabajo forzado por un salario de hambre que no alcanza para nada.

Simpatizante del PCOI

LAS CONTRADICCIONES DEL CAPITALISMO MUESTRAN LA NECESIDAD URGENTE DEL COMUNISMO

El 1 de mayo me uní a los camaradas que repartieron **Bandera Roja** para la Marcha del Primero de Mayo por Market St. en el centro de San Francisco.

Hablé con personas preocupadas por la catástrofe del calentamiento global - financiado por Wall Street y las industrias corporativas de billones de dólares - que continúa sin cesar. Mientras tanto, la maquinaria de guerra de EE. UU. se acelera con la producción de armas, los presupuestos militares disparándose y la amenaza de una guerra nuclear cerniéndose nuevamente sobre todos nosotros.

Pasamos junto a las personas sin hogar y a los hambrientos, tratando de sobrevivir a la sombra de los nuevos y relucientes edificios de oficinas y condominios multimillonarios. Los trabajadores marcharon con sus sindicatos que habían hecho huelga por aumentos salariales que acababan de ver erosionados por la creciente inflación.

Marchamos con maestros que no pueden vivir en la ciudad en la que enseñan, cuyos estudiantes están traumatizados por la lucha de sus familias por encontrar trabajo y salir adelante, enterándose que sus escuelas están siendo cerradas. Cerradas para dar paso a charters privatizados o el terreno ser vendido a promotores inmobiliarios.

El país más rico del mundo, una de las ciudades más ricas del país, pero el sistema capitalista no tiene el dinero para alimentar a los hambrientos, albergar a los desamparados, educar a los niños, pagar a sus trabajadores un salario digno.

Me enorgullece abogar por un sistema diferente, el sistema comunista: “De cada cual, según su habilidad, a cada cual según sus ne-

cesidades”.

Roja del Área de la Bahía de San Francisco

LUCHAR CONTRA LA FASCISTA LEY DE EXCEPCIÓN O LEY MORDAZA

EL SALVADOR—El amplio régimen de estado de excepción adoptado, está violentando todos los derechos básicos en nombre de “SEGURIDAD PUBLICA”. Esta ha venido más que todo a poner una mordaza para que este gobierno haga todo lo necesario para continuar con una dictadura fascista-capitalista pregonando el miedo a todos. Todo con un trasfondo para seguir oprimiendo a la clase trabajadora.

Este ha sido un tema de discusión desde antes de nuestra marcha del 1º de mayo, la cual nos quiso sembrar el miedo para no invocar nuestro derecho a marchar y hacer valer nuestro derecho de voz.

Debido a esta ley, muchos tuvieron miedo. Pero a la vez los que marchamos hicimos el referente de NO MORDAZAS NI MIEDO, juntos por nuestra lucha comunista revolucionaria y terminar con este sistema fascista capitalista.

Al realizar nuestra reunión con obreras y trabajadores, posterior a la marcha entregamos nuestro periódico **Bandera Roja**. La obrera E comentó, “Me hubiera mucho gustado asistir, pero este gobierno que tenemos y con este régimen de excepción que nos obligan a tener, trataron de callarnos y meternos miedo y lo lograron porque en mi pasó. Pensé en mi familia si me pasaba algo eso me atemorizaba”.

Lo mismo me pasó a mi expresó L, “El mismo miedo nos oprime y no tenemos forma de decir nada”.

Al escuchar los comentarios discutimos todo lo que se vivió durante la marcha y la satisfacción enorme que nos dio que juntos luchamos por nuestra ideología, al mismo tiempo esto les dio valor y perder el miedo a los que no pudieron asistir.

Al ver toda la organización de nuestro partido PCOI que en varias partes del mundo movilizandando las masas por nuestra lucha revolucionaria comunista, ellos comentaron “Se siente el apoyo del partido y en la próxima marcha asistiremos”.

Nos seguiremos reuniendo siempre por la lucha de más lectores de nuestro periódico y que más camaradas se unan a nuestra causa y nuestro partido. Que conozcan todo lo que se vive alrededor del mundo con otras obreras y obreros por medio de las noticias publicadas en nuestro periódico **Bandera Roja**.

¡No más mordazas, nuestra lucha Comunista continua!

Joven Camarada.

El Imperialismo Estadounidense en Crisis Amenaza con Guerra Mundial

LOS OBREROS DEBEMOS TOMAR LA HISTORIA EN NUESTRAS MANOS Y DERROTAR A TODOS LOS IMPERIALISTAS

30 de mayo— Cuando el desempleo, el clima extremo, el hambre y la violencia acechan a nuestros vecindarios, la intensificación de los conflictos globales puede parecer remota, si no irrelevante. Pero no lo son. Conforman nuestras luchas, nuestras vidas y nuestras muertes— por ahora.

Durante la reciente visita del presidente Biden de EE. UU. a Corea del Sur y Japón, un reportero en Tokio preguntó si EE. UU. respondería “militarmente” si China intentara retomarse Taiwán. “Sí”, dijo.

¿Lo dijo en serio? Un reporte oficial del 2018 advirtió sobre una “derrota militar decisiva” para Estados Unidos en una guerra por Taiwán. ¿Aceptaría el imperialismo estadounidense esto o se lanzaría a la tercera guerra mundial?

Este artículo informa sobre los recientes reveses diplomáticos de EE. UU. en Asia y Europa que podrían llevar a una desesperada potencia en declive a lanzar o provocar una guerra total. Explica por qué la respuesta de la clase obrera debe ser la revolución comunista en lugar de apoyar a algún otro poder imperialista.

Las masas en todo el mundo no lamentan ver al rabiosamente racista imperialismo estadounidense luchando por encontrar aliados y recuperar su antigua supremacía global.

En Tokio, Biden se reunió con altos funcionarios de India, Australia y Japón. Esperaba consolidar una alianza con el fascista Modi de la India. India tiene una disputa fronteriza de largo tiempo con China y quiere limitar la actividad naval china en el Océano Índico. Así, la reunión pudo acordar un nuevo sistema de seguimiento marítimo en tiempo real. Pero Biden no logró que Modi apoyara las sanciones contra el aliado a largo plazo de la India, Rusia.

Mientras tanto, los imperialistas chinos lanzaron una audaz iniciativa diplomática para tratar de quitarle a Estados Unidos diez naciones insulares del Pacífico Sur e incorporarlas en su órbita. Varios de estos votaron con EE. UU. y contra China en la ONU para excluir a Rusia del Consejo de Derechos Humanos. Una, Papua Nueva Guinea, acordó recientemente una nueva base naval de EE. UU., Reino Unido y Australia en su territorio.

Pero estas naciones insulares ahora están ne-

gociando con China. China no ha obtenido el gran acuerdo multilateral que quiere. Pero ha firmado acuerdos bilaterales, isla por isla, en una región anteriormente dominada por Estados Unidos. Otro revés para el imperialismo estadounidense.

La OTAN Se Expande en Europa, pero el Control de EE.UU. Se Debilita

EE.UU. busca aprovechar la tambaleante invasión rusa de Ucrania. Finlandia y Suecia están listas para unirse a la OTAN. Pero Turquía, una vez subordinada al imperialismo estadounidense, amenaza con bloquear esto.

Erdogan cita la política de Suecia de otorgar asilo a separatistas kurdos que Turquía considera “terroristas”. Sin embargo, lo que es más importante, Turquía no está de acuerdo con la postura de la OTAN sobre Ucrania. En cambio, quiere ser un “mediador” entre Rusia y Ucrania.

El resultado: Erdogan está desafiando el liderazgo estadounidense de la OTAN. En el peor de los casos, Turquía podría abandonar la OTAN y aliarse con Rusia.

Los conflictos globales cada vez más intensos están dando forma a nuestras luchas, nuestras vidas y nuestras muertes en este momento, de maneras que no siempre podemos ver con claridad. La clase obrera internacional puede cambiar eso movilizand una masiva lucha de clases comunista contra todos los capitalistas, todos los imperialistas.

La lucha de clases comunista debe convertirse en la principal fuerza impulsora de los acontecimientos mundiales. Para que podamos ganar una revolución armada por un mundo sin fronteras ni naciones por las que pelear. Un mundo comunista donde un Partido Comunista Obrero Internacional masivo e inclusivo organizará la producción y distribución, sin dinero ni mercados, para satisfacer nuestras necesidades.

Esa es la respuesta al desempleo, el hambre y la violencia que acechan a nuestros barrios. Es el comienzo de una solución a los crecientes océanos que amenazan a islas enteras del Pacífico y a las crecientes temperaturas que está quemando gran parte del mundo.

Comprendamos cómo los conflictos globales cada vez más intensos crean una urgencia cada vez mayor y oportunidades cada vez mayores

EL ENEMIGO DE TU ENEMIGO

NO SIEMPRE ES TU AMIGO

Ese es un ejemplo del principio materialista dialéctico de la “negación de la negación”.

El imperialismo alemán bajo los nazis era enemigo de la Unión Soviética. Después de Pearl Harbor, Alemania declaró la guerra a Estados Unidos. El imperialismo estadounidense se convirtió en enemigo de la Alemania nazi. Pero no era amigo de la Unión Soviética. Solo abrió un “segundo frente” una vez que el Ejército Rojo estaba persiguiendo a los nazis de regreso a Berlín. Esto, aunque los soviéticos ya habían traicionado el internacionalismo de la clase trabajadora y sus objetivos comunistas originales.

Muchos hoy en día que odian legítimamente al imperialismo estadounidense ven a sus enemigos, Rusia y China, como amigos de las masas, o al menos como un “mal menor”. Pero todo capitalismo, todo imperialismo, ataca a los trabajadores. Destruye nuestras vidas en su necesidad ineludible de maximizar las ganancias.

Estamos del lado de los obreros industriales desde Shenzhen a Sri Lanka a San Salvador a Puerto Elizabeth que están esclavizados bajo el yugo del capitalismo chino. Estamos con las masas rusas que se preocupan por los aumentos de precios, la corrupción, el desempleo, la pobreza y la desigualdad cada vez mayor.

Estamos con los soldados rusos enviados a matar y morir en Ucrania sin ninguna razón que tenga sentido para ellos— y con los soldados rusos y ucranianos que se rehúsan a pelear las guerras de sus patrones capitalistas. Esos soldados muestran el potencial revolucionario de los comunistas para nuevamente organizar a los soldados para que volteen sus armas y luchen por nuestra clase.

para que los soldados, marineros, trabajadores y jóvenes guíen a las masas hacia el mundo comunista que necesitamos.

